

From the NSTU President



New Year—New Opportunities

As we step into 2025, we are greeted with the promise of a new year and the opportunities it brings for fresh starts and meaningful change. It is a time to reflect, reset, and look forward to the possibilities that lie ahead. For those of us committed to public education, this moment also marks a significant shift with changes in our provincial government.

The appointment of Brendan Maguire as the new Minister of Education and Early Childhood Development and Tracey Barbrick as the new Deputy Minister signals the beginning of a new chapter. These leadership roles are critical, and their occupants have a profound impact on the policies and practices that shape our classrooms and school communities. I am optimistic that this change brings with it an opportunity to build strong and collaborative relationships with the Department of Education and Early Childhood Development.

Both Minister Maguire and Deputy Minister Barbrick met with the NSTU elected provincial leadership at the January meeting of the Provincial Executive. This conversation was an encouraging first step in fostering mutual understanding and cooperation. They shared their perspectives on the challenges teacher and teacher specialists face and recognized the essential work we do every day in our schools. In turn, NSTU leaders on the frontline discussed the challenges they see every day in classrooms and schools throughout Nova Scotia. This dialogue underscores the importance of ongoing collaboration to strengthen our public education system for the benefit of all.

One topic of particular focus during this meeting was the forthcoming implementation of the new School Code of Conduct, scheduled for release in March. This initiative addresses some of the critical issues we face, including violence in our schools. While the Code of Conduct is a significant step forward, it is by no means the sole solution. It is essential that it reflects the realities of our classrooms and supports both educators and students effectively.

I urge all NSTU members to engage with this process. Your expertise, experience, and insights are invaluable in shaping a framework that works for all members of our school communities. Together, we can ensure the new Code of Conduct is a tool that promotes safety, respect, and learning in every school.

As we move forward, let us remain committed to our shared mission of fostering a public education system that nurtures and empowers every student. The challenges we face are significant, but so too are the strengths and professionalism of the NSTU membership. By working together, we can overcome obstacles and continue to advocate for the resources and support our schools need.

Wishing you all a safe, successful, and inspiring new year. Let's embrace the opportunities ahead with determination and hope.

Une nouvelle année, de nouvelles possibilités

En ce début du mois de janvier 2025, nous accueillons la promesse d'une nouvelle année et des possibilités qui l'accompagnent en matière de nouveaux départs et de changements significatifs. C'est le moment de réfléchir, de repartir à neuf et de nous tourner vers l'avenir et les possibilités qui s'offriront à nous. Pour ceux d'entre nous qui se dévouent à l'enseignement public, ce moment marque également un changement important au sein de notre gouvernement provincial.

La nomination de Brendan Maguire à titre de nouveau ministre de l'Éducation et du Développement de la petite enfance et de Tracey Barbrick comme nouvelle sous-ministre marque le début d'un nouveau chapitre. Ces postes de premier plan sont déterminants et les personnes qui les occupent influencent grandement les politiques et les pratiques qui façonnent nos classes et nos communautés scolaires. J'ai bon espoir que ce changement permettra d'établir de solides relations de collaboration avec le ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance.

Le ministre Maguire et la sous-ministre Barbrick ont tous les deux rencontré les dirigeants provinciaux élus du NSTU lors de la réunion de janvier du Comité exécutif provincial. Cette conversation a constitué une première étape encourageante en ce qui concerne la promotion d'une compréhension et d'une coopération mutuelles. Ils ont fait part de leurs points de vue quant aux enjeux auxquels les enseignants et les spécialistes font face et ils ont reconnu le travail essentiel que nous accomplissons au quotidien dans nos écoles. De leur côté, les dirigeants de première ligne du NSTU ont abordé les défis que les enseignants doivent relever tous les jours dans les classes et dans les écoles de la Nouvelle-Écosse. Ce dialogue souligne l'importance d'une collaboration continue pour renforcer notre système d'éducation publique pour le bien de tous.

Un point sur lequel une attention particulière a été portée durant cette rencontre a été l'imminente mise en œuvre du nouveau Code de conduite dans les écoles, dont la publication est prévue en mars. Cette initiative s'attaque à certains des enjeux critiques auxquels nous faisons face, notamment la violence dans nos écoles. Bien que le Code de conduite constitue un grand pas en avant, ce n'est en aucun cas la seule et unique solution. Il est primordial que celui-ci reflète la réalité de nos classes et soutienne à la fois les éducateurs et les élèves de façon efficace.

J'exhorte tous les membres du NSTU à prendre part à ce processus. Votre expertise, votre expérience et vos réflexions sont indispensables à l'élaboration d'un cadre qui fonctionne pour

Continued on page 2

continued from page 1

tous les membres de nos communautés scolaires. Ensemble, nous pouvons veiller à ce que le nouveau Code de conduite soit un instrument de promotion de la sécurité, du respect et de l'apprentissage dans chaque école.

À mesure que nous progressons, restons engagés dans notre mission commune visant à favoriser un système d'éducation publique qui éduque et outille tous les élèves. Les défis auxquels nous faisons face sont considérables, mais les forces et le professionnalisme des membres du NSTU le sont tout autant. En travaillant ensemble, nous sommes en mesure de surmonter les obstacles et de continuer à revendiquer les ressources et le soutien dont nos écoles ont besoin.

Je vous souhaite à tous une nouvelle année prospère, inspirante et en sécurité. Profitons des possibilités qui se présenteront à nous en faisant preuve de volonté et d'espoir.